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Dimanche
CE QUE JE PENSE

Imagine que tu dois aller chanter dans un parc avec les jeunes de ton église.
Le groupe a organisé cette sortie en tant que travail missionnaire pour atteindre la
communauté. Il y aura des microphones, des haut-parleurs et ce sera un grand évènement.
Cependant, tu n’es pas un très bon chanteur et tu sais qu’il y a des étudiants de ton école
qui flânent souvent dans ce parc. Que vont-ils penser de toi ? Devrais-tu faire semblant
d’être malade pour ne pas avoir à chanter ou bien devrais-tu surmonter ta peur et y aller ?

Certaines activités missionnaires te mettront mal à l’aise. Devrais-tu quand même les faire ?
Pourquoi ou pourquoi pas ? Comment savoir s’il s’agit simplement de sortir de ta zone de
confort ou si ce n’est vraiment pas la bonne activité pour toi ?

Va sur le site http://RealTimeFaith.Adventist.org et partage tes réponses.
N’aie pas peur de dire ce que tu penses.

Lundi
CE QU’ILS ESSAIENT DE DIRE

À chacun son opinion ! Certaines des citations ci-dessous représentent
des points de vue de vrais citoyens du royaume et d’autres pas.
Peux-tu faire la différence ? Comment comparer ces phrases
avec ce que Dieu dit dans sa Parole ? Après avoir bien lu les textes
de la partie « Dieu dit » de la leçon, écris tes convictions
en quelques mots. Sois prêt à en faire part à l’École du sabbat.

« L'homme qui déclare toujours qu'il n'est pas un imbécile a,
habituellement, des soupçons. » — Wilson Mizner, scénariste américain

du XXe siècle.

« Devant Dieu, nous sommes tous également sages et également fous. »
— Albert Einstein, physicien américain (né en Allemagne) des XIXe et XXe siècles.

« Avoir l'air fou fait du bien à l'esprit. Le besoin de ne pas avoir l'air
stupide est un des nombreux fardeaux des jeunes. Alors que nous
vieillissons, nous sommes de plus en plus exempts des moqueries
d'autrui et nous flottons vers l’insouciance, chantant Gratia Dei sum
quod sum. » — John Updike, auteur et critique américain, né en 1932. (Gratia Dei sum

quod sum signifie « Merci mon Dieu parce que je suis qui je suis »).

« Celui qui demande quelque chose est idiot pendant quelques minutes,
mais celui qui ne demande pas reste idiot pour toujours. » — Proverbe

chinois.

« Il n’y a aucun fou qui n’ait pas son propre bon sens. » — Proverbe irlandais.

« Tu manqueras toujours 100 % des tirs que tu n’exécutes pas. » — Wayne

Gretzky, joueur de hockey canadien retraité.

LA FOLIE DE FULTON

Ce récit n’est qu’une illustration. Quels liens peux-tu trouver
entre les passages bibliques de la page suivante et cette histoire ?

Tout le monde disait que Robert Fulton était fou. Cet homme soutenait qu'un
bateau pouvait être propulsé par de la vapeur. Jusqu'en 1807, année où Fulton
avait prévu son voyage inaugural à bord du Clermont, les machines à vapeur
n’avaient servi qu’à faire fonctionner des fabriques de textile (depuis les années
1700), mais pas des bateaux. Donc, il était clair qu’il était fou. L'idée qu'autre chose
que le vent pouvait être utilisée pour propulser un bateau était risible, absurde et
complètement insensée. Lorsque les gens parlaient du bateau de Fulton — et ils
en parlaient beaucoup — ils ne l'appelaient pas le Clermont,
mais « la folie de Fulton.»

Alors qu'il construisait son bateau, Fulton a dû mieux comprendre comment
Noé s'est senti pendant la construction de l'arche. Personne ne croyait en lui.
Personne ne pensait qu'il réussirait. Même ses amis et sa famille, qui se sont laissé
persuader, non sans réticences, d'aller à bord du Clermont lors de son voyage
inaugural, croyaient que le bateau allait tout simplement exploser. Plus tard, Fluton
rapportera l’expression affligée de leur visage ainsi que le fait qu’ils regrettaient
presque d’avoir investit tant d’effort dans la construction du Clermont.

Le départ du voyage inaugural était prévu à New York et le bateau devait se
rendre jusqu’à Albany, en remontant la rivière Hudson. Le Clermont n'était pas un
yacht sophistiqué. C’était un bateau muni d’un fond plat et d’une poupe carrée.
Il mesurait approximativement 46 mètres de long, 5 mètres de large et avait des
roues à aubes de chaque côté. Il avait des voiles, mais elles ne devaient servir
qu’en cas d’urgence. Fulton pensait probablement qu’elles aideraient à rassurer
les incrédules sur la réussite de son projet. Lorsque le Clermont est parti pour son
premier voyage, on disait qu'il ressemblait à une scierie placée sur un radeau
incendié.

Le bateau a navigué vers le nord pendant 24 heures avant de s'arrêter dans le
petit village de Clermont où l'équipage a passé la nuit. Le jour suivant, il a continué
à remonter la rivière Hudson. Les voyageurs sont arrivés à Albany à 17h00 où ils
étaient attendus par une foule joyeuse conduite par le gouverneur. La folie de
Fulton avait accompli l'impossible. Il avait parcouru 241 kilomètres en environ 32
heures et à une vitesse moyenne de 8 kilomètres à l’heure. À l'époque, un voilier
devait naviguer environ quatre jours pour parcourir la même distance.

La folie de Fulton a révolutionné les moyens de transport. Tout cela parce qu’il
a bien voulu prendre le risque de passer pour un fou en poursuivant son rêve et en
faisant ce qu’il savait être possible.
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Écris ta propre citation
Ce que je veux dire…

__________________________________________________________________

__________________________________________________________________

__________________________________________________________________

__________________________________________________________________

__________________________________________________________________

Texte clé : Choisis un des textes de la leçon de mercredi.
Écris-le ici et apprends-le par cœur cette semaine.

____________________________________________________________________________

___________________________________________________________________

___________________________________________________________________



Mercredi
DIEU DIT…

Hébreux 11.7
« Noé a cru en Dieu. Dieu lui a annoncé des événements qu'on ne voyait
pas encore. Alors Noé a pris la parole de Dieu au sérieux, il a construit un
bateau pour sauver sa famille. En faisant cela, il a condamné le monde,
et à cause de sa foi, Dieu a reconnu que c'était un homme juste. »

Hébreux 10.37-39
« En effet, les Livres Saints disent : Encore un peu de temps, très peu de
temps, et celui qui vient sera là, il va venir bientôt. Dieu dit : Celui qui
croit en moi est juste, et par là, il aura la vie. Mais s'il retourne en
arrière, je ne mettrai plus ma joie en lui. Nous, nous ne faisons pas
partie de ceux qui retournent en arrière et qui se perdent. Nous croyons
en Dieu, et nous serons sauvés. »

Marc 16.15
« Ensuite Jésus leur dit : Allez dans le monde entier, annoncez la Bonne
Nouvelle à tous. »

Luc 19.9,10
« Alors Jésus lui dit : Aujourd'hui, Dieu a sauvé les gens de cette maison.
Oui, Zachée aussi est de la famille d'Abraham ! En effet, le Fils de
l'homme est venu chercher et sauver ce qui était perdu. »

Philippiens 3.8
« Connaître le Christ Jésus mon Seigneur, voilà le plus important. À mon
avis, tout ce qu'on gagne, ce n'est rien à côté de cette connaissance.
Pour lui, j'ai tout abandonné. Pour gagner le Christ et pour être uni à lui,
je considère toutes ces choses-là comme des ordures. »

Philippiens 1.21
« Oui, pour moi, vivre, c'est le Christ, et si je dois mourir, j'y gagne ! »

Luc 6.20-23
« Alors Jésus regarde ses disciples, et il dit : Vous êtes heureux, vous les
pauvres, parce que le Royaume de Dieu est à vous ! Vous êtes heureux,
vous qui avez faim maintenant, parce que vous serez nourris d'une
manière abondante ! Vous êtes heureux, vous qui pleurez maintenant,
parce que vous rirez ! Vous êtes heureux quand les gens vous détestent,
quand ils vous rejettent, quand ils vous insultent, quand ils disent du mal
de vous à cause du Fils de l'homme. À ce moment-là, réjouissez-vous et
dansez de joie ! Oui, Dieu vous prépare une grande récompense !
En effet, leurs ancêtres ont agi de cette façon avec les prophètes ! »

Mardi
ET ALORS ?

Les adolescents font souvent face à un grand dilemme. D'un côté, plusieurs jeunes
s’affirment en affichant une certaine apparence pour montrer qui ils sont (les
vêtements, les cheveux, les amis, les biens, les activités, la musique, etc.). D’un autre
côté, certains jeunes essaient de ne pas trop se faire remarquer. Ils préfèrent se
conformer à ce qui est sûr et acceptable. Un jour, tu auras à faire un choix. Tu devras
décider de quel côté tu veux être.

Parfois ce choix est conscient, alimenté par le désir d’être unique et de s’exprimer
ou par le besoin de s’effacer. Ton choix dépendra en grande partie de ta personnalité.
Il affectera ta façon d'interagir avec les autres, non seulement à l'école, mais aussi
à l'église. Peut-être que tu as déjà remarqué que certaines activités du groupe
de jeunesse te mettent mal à l’aise alors que d’autres te motivent pour partager Christ
partout où tu vas. Tu peux utiliser ces sentiments pour déterminer ton propre style
et témoigner.

Dieu nous demande d’être ses témoins, mais il ne nous dit pas comment nous devons
le faire. Nous pouvons être gais et extravertis pour la cause de Dieu ou nous pouvons
travailler efficacement dans les coulisses et laisser les autres sur le devant de la scène.
Tout dépend du domaine où nous nous sentons le plus compétents. Alors que cela peut
être avantageux et amusant d'étendre les limites de notre zone de confort, de temps en
temps, nous demeurons plus efficaces lorsque nous nous sentons à l'aise.

À ton âge, c'est un bon moment pour explorer différentes manières de témoigner afin
de découvrir ton propre style. Prends quelques risques. Essaye des manières un peu
plus aventureuses. Tu pourrais essayer de chanter dans le groupe de jeunesse ou
distribuer de la littérature au centre commercial. Aie l’audace d’être fou pour Dieu et
observe ce qui se passe. Tu pourrais découvrir un talent que tu ignorais.

Jeudi
EN QUOI ÇA ME CONCERNE ?

Quand il s’agit de partager notre foi, la plupart des gens ont leur propre opinion à
propos de la meilleure méthode à utiliser. Il est possible que tu te fasses critiquer par
ceux qui pensent que tu es trop ou pas assez direct, trop ou pas assez radical,
trop ou pas assez prudent. Tout le monde pense être un expert. Souviens-toi que le
moyen que tu utilises pour partager ta foi est un choix entre toi et Dieu.

Si les autres critiquent ta méthode d’évangélisation, parles-en à quelqu’un
à qui tu fais confiance : tes parents, ton pasteur, ton directeur de jeunesse.
Demande-leur ce qu’ils en pensent. Peut-être as-tu en effet quelques
réajustements à apporter. Sois ouvert à leurs suggestions. Par contre si les
critiques ne sont pas constructives, cette personne peut te soutenir et t’aider
à confronter avec tact ceux qui te désapprouvent.

Lorsque tu témoignes, tu es en première ligne de la bataille. À la guerre, les soldats
au front sont ceux qui sont le plus exposés au tir d’artillerie. Dans une bataille
spirituelle, c’est la même chose. Les plus grandes attaques de Satan visent ceux qui
font le plus grand bien. Prépare-toi à faire face à ces attaques en priant.
Communiquer avec Dieu ouvertement par la prière est la seule manière de survivre
aux attaques de Satan. La bonne nouvelle est que la victoire est déjà acquise.
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Vendredi
COMMENT ÇA MARCHE ?

Fais le test de la « zone de confort ». Énumère trois occasions
de témoigner qui se présentent à toi pour le moment.

1. ___________________________________________________________

2. ___________________________________________________________

3. ___________________________________________________________

Maintenant, choisis-en une qui t’oblige à étendre les limites de ta zone de confort,
une activité à laquelle habituellement tu n’aimes pas participer, ou que tu te sens
mal à l’aise de faire. Au cours de la prochaine semaine, fais cela, et écris tes
réflexions ci-dessous.

Ce que j’ai fait… ____________________________________________________

___________________________________________________________________

___________________________________________________________________

Ce que j’en pense… _________________________________________________

___________________________________________________________________

___________________________________________________________________

___________________________________________________________________

___________________________________________________________________

Évalue cette activité sur une échelle de 1 à 10 (1 étant un « nouveau
favori » et 10 étant « à ne plus refaire »).

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10

Que le résultat soit bon ou non, tu peux poursuivre l’expérience
en choisissant cette fois une activité différente.


